

Ascan fomenta la adopción de animales con la 2ª edición de "Apérrate"

26/04/2016



Ascan trata de concienciar sobre la adopción de animales del albergue, donde hay cientos de animales | Jesús Cruces.

La asociación canina Ascan de Elda, en colaboración con el colegio Juan Rico y Amat, celebrarán el próximo sábado la segunda edición de "Apérrate-adóptame", un proyecto con el que buscan **fomentar la adopción y la compra responsable de animales** entre los más pequeños. Esta actividad forma parte de la conmemoración del primer aniversario de este colectivo.

En esta jornada, que tendrá lugar de 10 a 16 horas, se podrá disfrutar de una exhibición de obediencia básica, un concurso canino, así como la posibilidad de adoptar un total de 13 perros. La jornada finalizará con la comida de una paella.

"Uno de mis mejores amigos"

Esta actividad forma parte del proyecto educativo "Uno de mis mejores amigos" que Ascan está llevando a cabo en el centro. Todos los lunes miembros de la asociación visitan el colegio para concienciar a todos los niños del centro sobre el trato correcto hacia al animal con diferentes actividades como obras teatrales o el contacto con mascotas adiestradas. Tras la buena acogida de esta actividad, Ascan y la Concejalía de Educación trabajan para poder llevarla al resto de centros de la ciudad de cara al próximo curso escolar, así lo ha indicado la presidenta de la asociación, Carla Soler.



Ascan trata de concienciar sobre la adopción de animales del albergue, donde hay cientos de animales | Jesús Cruces.